

長野での支援活動のご報告と募金のお願い

グリーンコープ共同体

15都県に及び広範囲に甚大な被害をもたらした台風19号は、グリーンコープの産直生産者やお取引先工場にも甚大な被害をもたらしました。

10月14日～10月26日までに集まった支援募金は約1,000万円と、たくさんのご協力をいただいています。本当にありがとうございます。

組合員の皆さまから寄せられた支援募金は被害を受けた生産者やお取引先、そして被災された皆さんへの支援に活用させていただきます。現在、グリーンコープでは特に被害が大きかった長野県の産直産地「ハケタ会」(赤沼地域)を中心に支援に入っています。被害は甚大で、継続した支援が必要です。引き続き、災害支援募金へのご協力をお願いします。

<産直りんご生産者グループ「ハケタ会」>

17名中10名が決壊した千曲川流域(赤沼地域:新幹線が冠水した地域です)に住んでおられます。皆さんはご家族ともにご無事でしたが、家屋・りんご園・倉庫・農機具全てが浸水してしまいました。

●10月23日～福岡・兵庫から長野へ～



福岡から長野まで片道約13時間、衣類・生活必需品・食料などをお届けしました。被災されたハケタ会の生産者のご自宅を訪問し、地域周辺の方々含めて、物資の支援を開始しています。

●10月17日～支援を開始しました～



自宅や作業場は浸水し、大きな被害を受けています。りんご園も大きな被害を受けていますが、生産者の皆さんは、まずは自宅や倉庫の片づけで手いっぱいでした。

●10月24日～支援金(目録)のお届け～



組合員から寄せられた支援募金から取り急ぎのお見舞金として大きな被害を受けたハケタ会の皆さんへ支援金400万円(40万×10戸)をお届けしました。

～引き続き、支援が必要です!!～



りんご園はまだまだ手つかずの状態です。土砂のかき出し、廃棄せざるを得ないりんごの片づけなど復旧作業はまだまだこれからです。

産直生産者が栽培したりんごをたくさん食べて、被害を受けた生産者を応援しよう!

35号



台風19号災害支援募金

申込番号

9983

一口

200円

9984

一口

500円

特別申込欄に4ケタの申込番号と口数を記入してください。
【例】申込番号9983を数量欄に「2」申し込まれた場合
400円のカンパとして受け付けさせていただきます。
※この申込番号は11月25日(月)週まで受け付けます。

組合員の皆さまからの支援募金は、グリーンコープが責任を持って取りまとめ、産直生産者・お取引先工場への復興支援、被災地域の救援活動などに役立っています。

～りんご利用高の3%を被害を受けた生産者への支援金として活用します～
台風19号の被害は家屋や建物に加え、りんご園地にも甚大な被害をもたらしました。今季収穫できるものがなく、収入もありません。そこでグリーンコープでは、今季、組合員の皆さまが利用されたりんご(全品目を対象)代金の3%を生産者への支援金として活用させていただきます。来年も安心・安全な「産直りんご」を栽培いただけるようにみんなでたくさん食べて、生産者を応援しましょう!

福島・宮城・岩手での支援活動のご報告と募金のお願い

東日本大震災の被災地でも台風19号、台風21号の被害が発生しています。グリーンコープが連携し復興支援を行っている団体（家屋や事務所）も被害を受けています。早期復興に向けた支援が東日本大震災の被災地を応援することに繋がります。

<福島県>

東日本大震災の支援で繋がりができた支援先からの要請を受け、阿武隈川の支流の大森川、荒川がある福島市郷野目地区の支援に入り、土砂出し、洗浄、ゴミ廃棄の支援を行っています。また、相馬市も、宇多川、小泉川の2度の氾濫で相馬駅周辺も冠水し大変な状況になっています。このような状況から、福島市の連携先の事務所及び相馬市にある介護施設（予定施設）を拠点に、相馬市の被災者への物資支援として、タオル、マスク、土のう袋、ゴム手袋、衣類、缶詰、即席みそ汁等の物資支援を開始しています。

相馬駅周辺は土砂がまだ積もっています。



福島市郷野目地区
1階は天井まで水没し、書類が濡れてしまいました。



丸森町では土砂や瓦礫などが散乱しており、復興にはまだまだ時間が掛かりそうです。



<宮城県>

東日本大震災の支援で繋がりができた支援先（巨理町の介護施設）からの要請を受け、丸森町の在宅被災者への物資支援を行っています。現在も断水が続いている地区もあり、身体拭き、ドライシャンプー、マウスウォッシュ、消毒液、マスク等をお届けしています。今後、ゴム手袋、タオル、缶詰め、即席みそ汁等もお届け予定です。

<岩手県>

共生地域創造財団の大槌事務所では、被害が酷かった宮古市、山田町の支援に入り、家屋の土砂出し、物資支援を行っています。今後は大槌事務所スタッフを中心に地域の中で炊出しも行っていく予定です。

<宮古市>

<山田町>



「カラスカレイ味噌漬」の製造メーカーである「山長遠藤商店」（宮城県牡鹿郡女川町）の被災直後の様子です。120cmくらいまで浸水し、工場へも水が入り、原料も使えなくなりました。

私たちの大切な生産者やお取引先、そして被災された皆さんを支援するため、ぜひ、支援募金にご協力をお願いします！